



旭中通信

練馬区立旭丘中学校
学校通信 2月号
令和4年2月1日発行



スキー移動教室を終えて



校長 渡邊 重幸

新型コロナウイルスの感染者が連日1万人を超えています。まん延防止重点措置も12日まで出ており、予断を許さない状況が続いています。残念ながら、連合ダンス発表会、D組のスキー移動教室が中止となってしまいました。今後も状況が変わり次第ご連絡していきます。

さて、第2学年は1月16日(日)から18日(火)2泊3日でベルデ武石を宿泊場所として武石番所ヶ原スキー場へ行ってきました。ご存じの方もいるかと思いますが、2年前のスキー移動教室は台風19号の影響で甚大な被害を受け、急遽別なスキー場で行いました。しかし現在はきれいに整備され、安心・安全なスキー場になっていました。武石番所ヶ原スキー場は標高1300mで初心者から中級者向けのバランスの良いコースで、1000mのロングコースもあります。2日目、3日目は平日ということもありほぼ貸し切り状態でした。

5つの実習班に分かれ実習を行いました。経験している班から初心者の班まで初日は坂を登っては滑りを何度も繰り返していました。弱音も吐かず、その努力の甲斐もあって3日目には全員がリフトに乗り、パウダースノーのコースを滑ってきました。

また、2年生にとっては中学校生活初めての宿泊行事でした。少し心配もしていましたが、集団生活の中で5分前行動を意識し自分の役割を責任をもって取り組んでいました。来年度の修学旅行を見据え、3日間で素晴らしい成長を見せてくれました。

私はスキー実習でいつも思うことは、これほど達成感を味わえるスポーツはないのではないかと思います。たった3日間で、自分の技量でリフトに乗って滑ってくるのですから、すごいことだと思います。「努力は人を裏切らない」を体験できる素晴らしい行事です。ぜひ、この経験を今後の学校生活に活かしてもらいたいと思います。



○英単語コンテスト 1月17日・20日

本校では昨年度から基礎学力の定着を図るため、計算テストを実施していますが、今年度は英単語コンテストも実施しました。8日から14日に実施した10問ずつの小テストでは自己採点をして、間違っただ単語をすぐ練習し、学習を進めました。本番では34%の生徒が満点を取り、80点以上を獲得した生徒も多く、根気強く努力したことに敬意を表したいと思います。「数学チャンピオン（計算テスト）」も頑張ってください！



○生徒会朝礼 1月24日(月)

生徒会役員からいじめ防止の取組の一環として「ピンクシャツデー」の紹介がありました。ピンクシャツデーはカナダでピンクの服を着て登校したことで周りからからかわれ、いじめにあった生徒を助けようと、ピンクの服を着ていじめに立ち向かおうと呼びかけた高校生の活動がきっかけとなって始まったものです。

特に2年生では道徳の授業でも取り上げ、ピンクシャツを形どったカードにメッセージを書き掲示しています。



○ビブリオバトル(書評合戦)1月24日(月)

図書委員会主催のビブリオバトルを行いました。ビブリオバトルとは、立命館大学情報理工学部の谷口忠大教授が考案した、「書評合戦」です。ビブリオバトル（発表者）たちがおすすめ本を持ち合い、1人5分の持ち時間で書評した後、バトルと観客が一番読みたくなった本、「チャンプ本」を決定します。1年生から3名、2年生から2名がバトルとして参加しました。コロナ禍のためリモート開催となりましたが、とても分かりやすく発表していました。



<夢の教室>

- 1 日時 2月1日(火) 3・4時間目(2年)
5・6時間目(D組)
- 2 会場 本校 第二多目的室
(リモートによる実施)
- 3 講師 梅田 翼先生
(フットサル)
- 4 講師紹介
2006 府中アスレティックFCにゴレイロとして加入。
2010-11 ゴレイロながら2得点を記録。
2011-12 全日本フットサル選手権3位入賞。
2016~ 脳性まひ7人制サッカー日本代表のGKコーチ。



<ゴールボール教室>

- 1 日時 2月8日(火)
14:30~15:20
- 2 会場 本校 第二多目的室
(リモートによる実施)
- 3 講師 若杉 遥先生(ALSOK)
- 4 講師紹介
2012年ロンドンパラリンピック「ゴールボール」金メダリスト
2021年東京パラリンピック「ゴールボール」銅メダリスト
「国リハLadies チームむさしずく」所属



<保護者の作品展示見学について>

まん延防止等重点措置にとまない、2月12日(土) 13:00~16:00
14日(月)・15日(火) 16:00~16:45
とさせていただきます。(別途お知らせします)